

# *Inauguran casa museo Ángel Castro en Galicia*

---



**Museo Casa Natal Ángel Castro**

Madrid, 29 julio (RHC) Cuba y Galicia estrecharon lazos históricos con la inauguración en Láncara de la casa museo Ángel Castro, en el aniversario 30 de la visita de Fidel Castro a la casa natal de su padre.

La apertura de la instalación, denominada casa museo Angel Castro y Centro de Interpretación de la emigración gallega, celebrada este jueves, contó con la presencia de importantes personalidades, informaron fuentes oficiales.

En la sencilla ceremonia de la pequeña población gallega de la provincia de Lugo, participaron el presidente de la Diputación, José Tomé Roca, el delegado territorial de la Junta de Galicia en Lugo, Javier Arias Fouz, y de familiares directos como Emma, hermana de Fidel y Raúl, Mariela Castro, hija de Raúl, y Marité López, prima segunda, entre otros.



### Inauguración casa natal Ángel Castro

Asimismo, la subdelegada de Gobierno María Isabel Rodríguez López, y el Teniente de Alcalde de Lánca, Pablo Rivera Capón, y el embajador de Cuba en España, Marcelino Medina.

Vecinos de la localidad, gallegos de otras ciudades cercanas, cubanos residentes en varios lugares de Europa, representantes de varios partidos políticos y grupos de solidaridad en Galicia, asistieron al acto para recordar a Angel Castro Argiz, "gallego que emigró a Cuba donde plantó árboles que aun florecen".



El embajador cubano destacó en su discurso relevancia para la isla caribeña que representa contar con un lugar que sirva de referencia de los vínculos históricos entre Cuba y Galicia.

Medina hizo una mención especial a Carlos López Sierra, presidente Honorífico de la Asociación de Amistad de Lánacara con Cuba, que durante muchos años impulsó el desarrollo de esta obra.

Luego de cortar la cinta de apertura del evento y en representación de la familia, Mariela Castro Espín hizo entrega al presidente de la Asociación Antonio Rubén López, de una carta enviada por Raúl Castro para la ocasión, en la que expresa con gran emotividad su satisfacción por la finalidad que se le ha dado a la casa.

Al mismo tiempo, en la misiva desea que la misma "...sirva para rendir tributo a los hijos de Galicia que cruzaron el Atlántico y sus descendientes".

En el desarrollo de este proyecto han participado el Ayuntamiento de Lánacara, la Diputación de Lugo, la Confederación de Empresarios de Lugo y diferentes instituciones cubanas como la Oficina del Historiador de La Habana y el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos.

De esta forma, se cierra un ciclo de varios años de trabajo intenso para lograr la remodelación y restauración de la vivienda, y convertirla en un centro de referencia y archivo de la gran epopeya que fue la emigración gallega a las Américas.

La Coral de la Asociación de Amigos del Camino de Santiago tuvo a su cargo la interpretación de los himnos de Galicia y de Cuba, en una jornada en la cual la delegación cubana fue recibida en el Ayuntamiento de Lánacara. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/294908-inauguran-casa-museo-angel-castro-en-galicia>



**Radio Habana Cuba**